



**TERKAIT PERBEDAAN IDUL ADHA**

## Pemkot Berikan Dispensasi Masuk Kerja

**YOGYA (KR)** - Meski pemerintah sudah menetapkan Idul Adha tahun ini jatuh pada Kamis (24/9), namun Pemkot Yogya tetap memberikan dispensasi masuk kerja bagi pegawai yang merayakannya pada Rabu (23/9) besok. Hal ini untuk memberikan toleransi sesama pegawai di lingkungan Pemkot meski ada perbedaan hari raya.

Dispensasi yang diberikan tersebut berupa pemberian kesempatan melaksanakan ibadah Salat Idul Adha bagi pegawai yang merayakan Rabu (23/9) besok. Keputusan tersebut dituangkan dalam Surat Edaran (SE) Nomor 061/72/SE/2015 tentang dispensasi jam masuk kerja pada perayaan Idul Adha. "Setelah Salat Id, baru masuk kerja. Tapi yang melaksanakan Kamis (24/9) maupun beragama lain, tetap masuk kerja seperti biasa yakni pukul 07.30," ungkap Sekda Kota Yogya, Titik Sulastri, Senin (21/9).

Selain di lingkungan Pemkot Yogya, dunia pendidikan juga sudah menerapkan dispensasi. Bahkan, sudah ada maklumat tingkat DIY jika kegiatan pembelajaran pada Rabu (23/9) dan Kamis (24/9) tidak diselenggarakan di sekolah melainkan di tempat tinggal masing-masing. Seluruh siswa memiliki keleluasaan dalam menjalankan ibadah Idul Adha.

Terkait dengan dispensasi jam masuk kerja bagi PNS dan pegawai tersebut, maka jam pelayanan di tiap unit kerja juga mengalami perubahan. Jika pada hari biasa pelayanan sudah bisa dilakukan mulai pukul 08.00, maka besok dimundurkan menjadi pukul 08.30.

Sementara itu, Majelis Ulama Indonesia (MUI) DIY berharap perbedaan yang terjadi berkaitan dengan Hari Raya Idul Adha 1436 H, tidak perlu dibesar-besarkan, sebaliknya harus disikapi secara bijaksana.

"Merayakan Idul Adha pada 23 maupun 24 September, sama-sama memiliki dasar yang kuat dan benar jadi harus saling menghargai. MUI mempersilakan masyarakat untuk memilih merayakan Idul Adha pada 23 maupun 24 September, sesuai dengan keyakinan mereka," jelas Sekretaris MUI DIY, Ahmad Mukhsin Kamaludinigrat, Senin (21/9)

(Dhi/Ria)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005